

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decide mantener la calificación de ^{GT}AA- a las acciones preferentes de ID Capital Worldwide, S.A. con perspectiva “Estable”.

Ciudad de Guatemala (octubre, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decide mantener la calificación de ^{GT}AA- a las acciones preferentes de ID Capital Worldwide, S.A. con perspectiva “Estable”. “La calificación se fundamenta en la estructura de inversión donde la sociedad sirve como vehículo para la adquisición de participaciones preferentes de Ascend Fund, L.P. Así mismo, se considera el sólido posicionamiento de mercado de las subsidiarias operativas de Ascend Fund, L.P. y su amplia trayectoria en la industria avícola de Centroamérica que permiten la generación constante de utilidades manteniendo adecuados indicadores de rentabilidad. Por último, se consideran los adecuados niveles de solvencia y liquidez que proveen una capacidad suficiente para el pago de dividendos a sus acciones preferentes.”

ID Capital Worldwide, S.A. es una sociedad constituida de conformidad con la legislación de Panamá creada el 08 de septiembre de 2020 y se rige, además, por su pacto social. ID Capital Worldwide, S.A. es una entidad que sirve como vehículo de la emisión de acciones preferentes cuyo objetivo es la inversión en participaciones preferentes de Ascend Fund, L.P. Ascend Fund, L.P., como la responsable de la operación de los flujos de las participaciones preferentes emitidas, es el producto de una plana directiva experimentada y comprometida al desarrollo sostenible del negocio. El grupo cuenta con una trayectoria de más de 60 años en Centroamérica dedicados a la producción y comercialización de productos cárnicos y alimentos balanceados para animales, acompañado de altos estándares de calidad en la industria, contribuciones al desarrollo sostenible mediante procesos de producción responsables con el medio ambiente, la generación de empleo local y el apoyo al bienestar de su personal, familias y comunidades.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- *Metodología para Calificación de riesgos de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores (noviembre, 2017).*
- *Metodología para la Calificación de Financiamiento estructurado y deuda titulizada. (diciembre, 2017)*
- *Metodología para la Calificación de riesgo de empresas holding. (enero, 2019)*

Información de Contacto:

Paula Ramírez

Analista

M pramirezr@atingspcr.com

Luisa Ochoa

Analista de Riesgos

M lochoa@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador

Plaza Portal del Bosque Torre I

Oficina 4E

T (502) 6635-2166

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.